
    
基地関係特別委員会基地関係特別委員会基地関係特別委員会基地関係特別委員会    会議録会議録会議録会議録（（（（要旨要旨要旨要旨））））    

 

○○○○    開催年月日開催年月日開催年月日開催年月日 平成 29 年 12 月７日（木） 

 

午後２時 28 分 開会 

午後２時 46 分 閉会 

    

○○○○    場場場場            所所所所 第３常任委員会室 

 

○○○○    出 席 委出 席 委出 席 委出 席 委 員員員員（10 名） 

委 員 長 桃 原  朗  副委員長 伊 波 一 男 

委  員 宮 城  克  委  員 石 川  慶 

委  員 山 城 康 弘  委  員 伊 佐 哲 雄 

委  員 濱 元 朝 晴  委  員 比 嘉 憲 康 

委  員 桃 原  功  委  員 我 如 古  盛 英 

    

議  長 大 城 政 利 

    

○○○○    欠 席 委欠 席 委欠 席 委欠 席 委 員員員員（０名） 

    

○○○○    委員外議委員外議委員外議委員外議員員員員（０名） 

    

○○○○    説 明説 明説 明説 明 員員員員（０名） 

 

○○○○    議会事務局職員出席議会事務局職員出席議会事務局職員出席議会事務局職員出席者者者者（２名） 

課  長 多 和 田 眞 満  議事係長 中 村  誠 

 

○○○○    協 議 案協 議 案協 議 案協 議 案 件件件件    

宜野湾市野嵩の緑ヶ丘保育園への落下物について  



基地関係特別委員会基地関係特別委員会基地関係特別委員会基地関係特別委員会    会議録会議録会議録会議録（（（（要旨要旨要旨要旨））））    

 

平成 29 年 12 月７日（木） 

 

○○○○桃原朗桃原朗桃原朗桃原朗    委員長委員長委員長委員長 ただいまから基地関係特別委員会を開会いたします。 

（開会時刻 午後２時 28 分） 

 

【【【【協議事項協議事項協議事項協議事項】】】】    

宜野湾市野嵩宜野湾市野嵩宜野湾市野嵩宜野湾市野嵩のののの緑緑緑緑ヶヶヶヶ丘保育園丘保育園丘保育園丘保育園へのへのへのへの落下物落下物落下物落下物についてについてについてについて    

        

○○○○桃原朗桃原朗桃原朗桃原朗    委員長委員長委員長委員長    各委員も御承知のとおり本日の午前 10 時ごろ野嵩の緑ヶ丘保育園

に米軍ヘリの部品と思われる落下物があった。本件について基地渉外課長より把握

している情報について説明をお願いしたい。 

○○○○基地渉外課長基地渉外課長基地渉外課長基地渉外課長    午前 10 時 25 分ごろに緑ヶ丘保育園の園長より「保育園に落下物が

あったが米軍機からのものではないか」ということで基地渉外課へ連絡があった。

職員が現場を確認したところ、保育園のトタン屋根の上に長さ 10 センチから 15 セ

ンチの筒状のビンのようなものが落ちていることを確認した。被害状況としては、

特にけが人もなく、屋根のへこみなど、被害らしきものは確認できなかった。保育

園の職員等から、ヘリが飛んだ直後にドーンというすごく大きな音が鳴り、確認し

たところ落下物があったことや、火薬のような焦げた匂いがしたということを聞き

取りしている。現在は警察で調査をしている状況である。 

○○○○桃原朗桃原朗桃原朗桃原朗    委員長委員長委員長委員長    現在のところ、事実確認はされていないということか。    

○○○○基地渉外課長基地渉外課長基地渉外課長基地渉外課長    同園の園長も実際に見たわけではなく、１階で遊んでいた園児や先

生が屋根で大きな音を聞いており、確認したところ屋根に落下物を発見したという

ことである。部品に英語表記があることや、米軍機が飛んだ直後の落下といったこ

とからの推測によるものである。    

○○○○山城康弘山城康弘山城康弘山城康弘    委員委員委員委員    それについて米軍や防衛局からのコメントはないのか。 

○○○○基地渉外課長基地渉外課長基地渉外課長基地渉外課長    現場には警察や防衛局職員もいたが、今のところ特に原因につなが

るような話はない。 

○○○○山城康弘山城康弘山城康弘山城康弘    委員委員委員委員    現段階においては、米軍機からの可能性が高いというだけで、確

定した話ではないということか。 

○○○○基地渉外課長基地渉外課長基地渉外課長基地渉外課長    確定はしていない。    

○○○○桃原功桃原功桃原功桃原功    委員委員委員委員    現場には米軍も来ていたと聞いている。そうであるとしたら米軍が

事実確認のために来たのではないか。 



○○○○基地渉外課長基地渉外課長基地渉外課長基地渉外課長    米軍が現場に来たという話は聞いていない。 

○○○○桃原功桃原功桃原功桃原功    委員委員委員委員    インターネットで落下部品を見たところ、英語表記でＵＳと書かれ

ており、米軍のものであることは容易に推測できる。市としても部品の確認はして

いるのか。 

○○○○基地渉外課長基地渉外課長基地渉外課長基地渉外課長    表記の文字は書きとめているが、その資料が今手元になく説明がで

きない。 

○○○○我如古盛英我如古盛英我如古盛英我如古盛英    委員委員委員委員    先ほどの説明の中で「大きな音がした」とあったが、その時間

も把握しているのか。また、「火薬の匂いがした」ともあったが、部品の中身など、

詳しい説明も受けたのか。 

○○○○基地渉外課長基地渉外課長基地渉外課長基地渉外課長    落下は 10 時 20 分ごろにあったと聞いている。その後 10 時 35 分に

は現場に到着している。部品は筒状で、中は空洞になっており中身は特になかった。

火薬の匂いがしたということは園長先生より確認している。 

○○○○大城政利大城政利大城政利大城政利    議長議長議長議長    現場を確認し話も伺ったが、落下のあった時間の前後は、子供た

ちが室内から園庭に出る時間ということもあり、少し時間が違えば大惨事が起きて

いた。事実関係がはっきりした上で、議会としても取り組むべきものと考える。 

○○○○宮城克宮城克宮城克宮城克    委員委員委員委員    いろいろと状況は伺ったが、あくまでも憶測の段階である。事実関

係がはっきりとした上で次の行動に移るべきと考える。 

○○○○桃原功桃原功桃原功桃原功    委員委員委員委員    個人的には早目に抗議をすべきと考えているが、このような意見も

あることから、報道なども確認しながら抗議をしていくという前提で早目に次の委

員会を開催してもらいたい。 

○○○○桃原朗桃原朗桃原朗桃原朗    委員長委員長委員長委員長    事実確認の上、早目に対応していくということが大方の意見とし

てある。そのように進めてよいか。 

       （異議なし） 

 

【【【【協議結果協議結果協議結果協議結果】】】】    

    本件本件本件本件のののの取取取取りりりり扱扱扱扱いについてはいについてはいについてはいについては、、、、次回次回次回次回のののの委員会委員会委員会委員会でででで引引引引きききき続続続続きききき協議協議協議協議していくことにしていくことにしていくことにしていくことに決定決定決定決定するするするする。。。。    

 

○○○○桃原朗桃原朗桃原朗桃原朗    委員長委員長委員長委員長 以上をもちまして、本日の委員会を閉会いたします。 

閉会時刻（午後２時 46 分） 


